

2023年3月9日

お客様各位

山交バス株式会社

新型コロナウイルス感染予防対策について

先般、政府の「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」が変更され、来る3月13日よりマスク着用は個人の判断を基本とされることになりました。本件を受けまして、弊社では新型コロナウイルス感染予防対策を下記のとおり実施いたします。

お客様には、ご理解とご協力を頂戴できますようお願い申し上げます。

記

1. バス車内におけるマスクの着用について

マスクの着用についてはお客様それぞれのご判断にお任せいたしますが、重症化リスクの高い方への感染を防ぐため、通勤ラッシュ時などの混雑したバスへの乗車の際にはマスクの着用が推奨されております。弊社では、この内容をバス車両内部などへの掲示によりお知らせいたします。なお、概ね全員のお客様が着席してご乗車いただく高速都市間バスや貸切バスは、この対応の対象外といたします。

また、弊社の従業員は引き続きマスクを着用のうえで業務にあたらせていただきます。

2. バス車両における感染対策について

- ① エアコンの外気導入や窓開け等により車内換気を行っております。
- ② 車両清掃の際に、手すりやつり革などお客様が頻繁に触れられる箇所の消毒をしております。
- ③ バス車内での大声での会話は控えていただくようお願いいたします。
- ④ 一般路線バスや高速都市間バスの車内でのご飲食は、できるだけ控えていただくようお願いいたします。
- ⑤ ごみはお持ち帰りいただくようお願いいたします。

3. 基本的な感染対策について

- ① 弊社従業員は手洗いや手指消毒を徹底し、三密の回避を心掛けております。
- ② 弊社従業員は本人や家族に発熱等の感染症に見られる症状が発生した場合には、業務にあたっておりません。

以上